

## Horóscopos martes 02 de noviembre de 2021

### Aries. Día para destacar.

En el trabajo es un momento para esforzarte por destacar más en tu trabajo. El Sol en Escorpión te ayuda mucho a lograr tus metas por lo que hay que ser firme y directo en tus objetivos. Puedes entrar en contacto con información privada de alguno de tus compañeros del trabajo.

En el amor la Luna rige tu casa del amor y el gozo en este momento y la Luna está avanzando por el signo de Libra en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como un momento importante para conectar con tu compañero de vida. Es un gran momento para salir juntos y hablar compartiendo sus experiencias de los últimos días.

### Tauro. Sociabiliza con tus compañeros de oficina.

En el trabajo es un gran momento para conectar con tus compañeros de oficina de una manera más informal. Hay que profundizar tus relaciones con ellos y la mejor manera es escuchando sobre sus vidas por lo que hoy es el momento para conocerlos mejor.

En el amor es un día de mucha conexión con tu pareja. En este día tu compañero de vida brilla con una luz muy hermosa producto del Sol en tu casa 7 de la pareja. Así que acércate a su brillo y goza su compañía como quien aprecia el amanecer y saluda al Sol en su ascenso.

### Géminis. Buen día para el romance.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 6 del trabajo por lo que es momento de destacar y llamar la atención en tu oficina. Esto se logra haciendo tus tareas asignadas de muy buen modo y no necesitando que nadie te diga qué hacer o cómo. Hay que demostrar madurez en lo que haces y así podrás activar esta energía.

En el amor tienes a la Luna transitando en tu casa 5 del amor y el romance por lo que hoy será un día de emociones a flor de piel y de mucha empatía con tu pareja. Es importante el permitir sentir ya que si bloqueas tu sensibilidad esta se manifestará de otro modo y puede ser incómodo.

### Cáncer. Mejora tus relaciones en equipo.

En el trabajo es un buen día para trabajar en equipo con otros. Tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo y este planeta activa las relaciones y te da inteligencia emocional para poder manejar de buen modo estas situaciones. Es importante darte el tiempo para conectar con tus compañeros y no cortarte.

En el amor es importante analizar y hacer cambios en el modo en el que te relaciones con tu pareja. Hay que ser claros en lo que ha funcionado y lo que no

da resultados entonces hacer ajustes para mejorarla. Si no está roto no lo trates de arreglar.

### Leo. Aprende a marcar límites sanos.

En el trabajo estás en un periodo de mucha actividad y responsabilidad, esto producto de Saturno quien está en tu casa 6 del trabajo. Este planeta es exigente y te pone demandas muchas veces exageradas que hay que saber poner un alto cuando no se pueden entregar como lo piden.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance, este es un momento ideal para conectar con tu pareja de modo íntimo y encontrar crecimiento en la relación compartiendo tus sueños y planes para el futuro. Juntos pueden hacer más que cada uno por su lado.

### Virgo. Proyección profesional.

En el trabajo hay muy buenas oportunidades de crecimiento profesional ya que Júpiter está en tu casa 6. Este planeta abre puertas de desarrollo para ti, así que hay que estar pendientes por ofertas de trabajo que mejoren tu posición o la posibilidad de un ascenso en tu oficina.

En el amor hay que intentar no ser tan severo contigo mismo y permitirte acercarte a las relaciones sin tanta exigencia personal. Saturno en tu casa 5 te coloca en la difícil situación de tener que trabajar con tu amor propio y la aceptación de como eres o con aceptar a tu pareja con todo y sus defectos.

### Libra. No pierdas el piso con lo que ofrecen en tu trabajo.

En el trabajo hay que mantener objetivos claros y centrados ya que tienes a Neptuno en tu casa 6 del trabajo. Este planeta hace que nos ilusionemos pensando que vamos a lograr algo que sería muy bueno para nosotros, pero que al final no sucede y nos deja frustrados por haber pensado que algo tan difícil sucedería. Si algo es demasiado bueno para ser cierto probablemente no lo es.

En el amor hay que procurar ser claros con nuestra búsqueda romántica ya que en momentos somos demasiado exigentes y a momentos aceptamos lo que nos parezca divertido en ese momento. Esta falta de claridad no ayuda mucho ni a ti ni a tus parejas ya que no saben cómo acercarse a ti.

### Escorpión. Momento de crecer en tu trabajo.

En el trabajo es el momento de destacar y luchar por lo que quieres lograr en tu área laboral. Tienes a Marte tu regente en tu casa 1 de la personalidad. Esta energía es muy propicia para crecer y mejorar tu situación actual. Marte no regala nada y hay que demostrar que estás listo para ello.

En el amor tienes a Venus el regente de tu casa 7 de la pareja en tu casa 3 de la comunicación por lo que estás en un periodo donde es muy importante

comunicarte con tu compañero de vida. Hay que ser claros en tus expectativas para que los dos entiendan lo que el otro necesita.

### **Sagitario. Revisa cómo te relacionas amorosamente.**

Estás en un muy buen momento en tu trabajo ya que Venus te ayuda a destacar y tener carisma para convencer a tus compañeros de tus proyectos. Aprovecha esta racha para mejorar tus oportunidades de trabajo y el ambiente en el que estás.

En el amor las cosas no están tan sencillas ya que Marte rige tu casa 5 del amor y romance y en este momento está en tu casa 12 del autosabotaje, hay que tomar conciencia de los modos en los que alejas a tu pareja con tu agresividad indirecta. Puedes ser muy brusco en tus respuestas y eso no ayuda a mejorar la relación.

### **Capricornio. Buen momento para estudiar.**

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y esté en este momento en el signo de Libra en tu casa 9 de los estudios y viajes. Es un buen momento para estudiar algo que mejore tus oportunidades laborales. Sea un nuevo idioma o algún conocimiento que te ayude a destacar en tu profesión.

En el amor Mercurio también rige tu casa 5 del amor y el gozo y está en tu casa 9 así que otra razón de peso para entrar a estudiar algo es poder conocer a alguien especial ya que comparten regentes las dos casas.

### **Acuario. Se discreto.**

En el trabajo estás rodeado de muchos secretos ya que la Luna rige tu casa del trabajo y está en la casa 8 de los secretos y deudas. Así que puede ser que estés enterándote de información que no se debe revelar a cualquiera. Es importante mantener la discreción y no contarle a nadie.

En el amor tienes a Mercurio avanzando en tu casa 8 por lo que tu pareja romántica puede pasar por una situación complicada en temas económicos. Es momento para ayudar y apoyar a tu compañero de vida en este momento ya que él te ha ayudado mucho.

### **Piscis. Manifiesta tus sueños.**

En el trabajo estás en un momento en el que hay que ser claro en lo que quieres ya que el Sol, el regente de tu casa 6 del trabajo está transitando en tu casa 9 de los viajes y el extranjero. Puedes viajar por trabajo o soñar con irte a trabajar a otro país. Pero hay que tener metas claras para que se manifieste.